

PLATAFORMA POLÍTICA – JESÚS OSWALDO SILVA MAGAÑA

JESÚS OSWALDO SILVA MAGAÑA

CANDIDATURA INDEPENDIENTE PARA EL MUNICIPIO DE TUXPAN, JALISCO



MTRO. LUIS RAFAEL MONTES DE OCA VALADEZ.
SECRETARIO EJECUTIVO DEL
INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN
CIUDADANA DEL ESTADO DE JALISCO
P R E S E N T E

Por este medio presento a su consideración, la plataforma política para el Municipio de Tuxpan, Jalisco 2015-2018.

INTRODUCCIÓN

La política, en cuanto a gobierno y administración de las cuestiones públicas, nos implica a todos. Hoy, en el Municipio de Tuxpan, vivimos un momento muy especial en la historia democrática, la democracia está de parto y todos los partos son dolorosos, es un momento de mucha oscuridad y sufrimiento, pero al final el resultado es un nuevo ser, que ve la luz, en la figura jurídica de la candidatura independiente. Es decir, un nuevo Tuxpan, quiere nacer. Está por nacer.

Como nunca antes en la historia de Tuxpan, el destino común reclama buscar un nuevo comienzo. Ha llegado la hora, de que grupos y personas conscientes se integren en la política, en la gestión de la vida en común, buscando la armonía, la justicia y la paz.

La plataforma política se guía por los siguientes principios:

1.- Vida digna para los Tuxpanenses, es decir, garantizar a toda la población los servicios públicos municipales.

2.- Democracia real, participativa, transparente y justa. Se debe trabajar arduamente con visión a largo plazo, para que cada una de las personas, reinvente una relación comprometida con la realidad en su propio ámbito. Hay que asumir, que sin la participación de cada uno de las personas, no hay horizonte colectivo.

3.- Sostenibilidad, es decir, una nueva cultura del cuidado y respeto a todo lo que nos rodea, de lo que formamos parte y estamos en permanente interacción.

Estos principios, son básicos para que Tuxpan, tenga un futuro mejor y todos los tuxpanenses tengan mejor calidad de vida y puedan desarrollar todo su potencial. Porque la política debe reflejar el deseo de contribuir a la felicidad de la sociedad, y no a defraudarla y violentarla, esto se traduce, en trabajar por los demás con vocación de servicio.

Es importante recuperar la política, la que ha perdido sentido para muchas personas. Porque hoy, hay una ruptura entre ciudadanía y la política formal. La política debe recuperar la coherencia.

Hoy, existe un desgarramiento democrático entre la ciudadanía al ver como, una y otra vez, el equilibrio entre lo que se piensa, se dice y se hace se rompe en su cadena es- seguramente- una de las claves interpretativas de la frustración social y democrática.

Por eso, hay que recuperar la senda de la coherencia. Hay que hacer lo que se dice, decir lo que se piensa y pensar lo que se hace. Tres eslabones forman la coherencia: ser, pensar y actuar. Para servir a la sociedad tuxpanense desde el ámbito de la política es imprescindible cierto desarrollo del ser. El camino de la recuperación de la confianza perdida tiene su epicentro en la coherencia, la que no permite espacios privilegiados ni excluidos a la observación pública.

El espíritu originario de la política sólo podrá recuperarse, entre otros aspectos, con prácticas políticas más coherentes y transparentes y propuestas más responsables, de nueva civilidad. La caída libre de

legitimidad de los partidos políticos es crítica y aguda. El deterioro es inequívoco. Por eso, está en las manos de los tuxpanenses cambiar la historia, cambiar el rumbo, es una segunda oportunidad de relegitimización, es decir, hacer de la política diferente a través de la candidatura independiente.

Se propone la siguiente Plataforma Electoral que servirá de guía y orientación para el futuro gobierno emanado de una candidatura independiente. Los ejes centrales serán los siguientes:

1.- VIDA DIGNA PARA LOS TUXPANENSES.

Prevalece un sentimiento de insatisfacción generalizado en nuestro municipio, debido a que los servicios públicos suelen ser vistos como insuficientes, tardíos e ineficientes. Por eso, se propone que los servicios públicos sean eficientes, modernos y con calidad humana. La atención con calidad humana será la prioridad en la prestación de los servicios públicos. Se mejorará la calidad de los servicios públicos y que éstos lleguen a las comunidades rurales.

2.- DEMOCRACIA REAL, PARTICIPATIVA, TRANSPARENTE Y JUSTA

Un Municipio autónomo en el que se participe en igualdad de condiciones y con oportunidades equitativas e incluyentes, dotados de instituciones democráticas e igualitarias. La democracia participativa debe ser el eje fundamental en la organización de la vida social y política.

Propuestas:

Austeridad y combate a la corrupción.

Dar plena transparencia al manejo y aplicación de los recursos públicos, con la creación de un comité de compras, donde se revisen y garanticen de manera conjunta, todos y cada uno de los contratos y licitaciones.

Proporcionar servicios públicos de manera eficiente, moderna y con calidad humana. Evitando la pérdida de horas hombre en la reparación de redes de agua potable y drenaje, por falta de previsión y planeación. Reduciendo así, costos en el servicio público.

Garantizar la transparencia como forma cotidiana de control social sobre la cosa pública, en los términos de la Ley de Transparencia e Información Pública del Estado de Jalisco. La transparencia de la administración pública debe predominar sobre el secreto, la discrecionalidad y la confidencialidad en la que anida la corrupción e impunidad.

Equidad y derechos humanos

La violación reiterada de los Derechos Humanos es una práctica en todo el Estado y el Municipio no es ajeno a ello. Por acción u omisión, los Derechos Humanos son quebrantados cotidianamente.

El respeto a los derechos humanos será la piedra angular de la Administración Pública Municipal, porque siempre he defendido la dignidad de la persona humana y la consecución del bien común.

Propuestas:

Pugnar y garantizar el ejercicio y plena vigencia de los derechos humanos para superar las limitaciones actuales.

Promover la colaboración y reconocimientos de las organizaciones no gubernamentales para alcanzar el pleno respeto a los derechos humanos.

Apoyar las acciones de la Comisión Estatal de Derechos Humanos.

Incluir el respeto y la defensa de los derechos humanos en los programas de todos los sistemas educativos y de salud en el Municipio.

Ejercer la defensa de los derechos humanos con una visión integral y con perspectiva de equidad.

Establecer mecanismos para limitar o evitar prácticas intimidatorias o de discriminación cometidas por funcionarios públicos, especialmente por la Policía Preventiva Municipal, fomentando la capacitación y formación para mejorar la atención de calidad y calidez a los tuxpanenses.

Derecho de los jóvenes

Redoblar esfuerzos para fortalecer la participación de los jóvenes en el ejercicio de sus derechos políticos, civiles, sociales, económicos y culturales.

Preparar, diseñar y ejecutar programas que mejoren su calidad de vida y les abra mayores posibilidades para el ejercicio pleno de su libertad. Impulsando una política juvenil que a traviese los diferentes sectores de la administración pública y que corresponda con una política social que garantice a los jóvenes, oportunidades de empleo, salud, educación, vivienda, deporte y cultura.

Dentro de la facultad concurrente, apoyar a las instituciones educativas para elevar sustancialmente la calidad de la educación, como prioridad estratégica de este gobierno con una visión social.

Equidad de Género

Luchar contra la discriminación de género y hacer posible la construcción y el ejercicio pleno de los derechos sociales, económicos, laborales, políticos y culturales de todos y todas.

Impulsar los apoyos para la atención a víctimas de violencia familiar, en particular, a la mujer maltratada y proporcionar asesoría jurídica, psicológica y familiar a las víctimas.

Adultos mayores y personas con capacidades diferentes

Generar condiciones de apoyo a los adultos mayores y a las personas que sufran alguna capacidad diferente, otorgando descuentos de apoyo en el pago de su predial y servicios.

Construir lugares y vías apropiadas en las calles y edificios públicos, a fin de permitirles el acceso de acuerdo a sus condiciones.

Considerarlos como grupos prioritarios en la entrega y reparto de apoyos y programas, generando mejores condiciones de vida y de abasto alimenticio.

3.- SOSTENIBILIDAD

Impulsaré políticas públicas en materia de desarrollo sostenible, de forma integral y transversal, que incluya los tres pilares del mismo: el desarrollo económico, el desarrollo social y la protección del medio ambiente.

Turismo.

La importancia de este sector se refleja en la generación de empleos, en la derrama económica que detona, en las cadenas productivas que se crean y fortalecen en torno a él, Tuxpan es emblemático por sus costumbres y tradiciones, y símbolo de identidad de nuestra ciudad. La importancia del sector turismo debe verse reflejada en el diseño de políticas públicas que paulatinamente hagan de este sector uno de los más sólidos para el desarrollo de nuestro Municipio.

Medio ambiente

Hacer efectiva la planeación de desarrollo con una política ambiental de largo plazo. Debe existir, por tanto, un requerimiento de sustentabilidad en la definición de planes, programas y proyectos federales, estatales y municipales en todas las áreas de la administración pública, que garanticen la atención de los grandes retos ambientales. Garantizar la viabilidad futura del Municipio, a partir del aprovechamiento racional de los recursos naturales y la protección del medio ambiente. En particular, un programa para el buen uso del agua, y la activación y creación de plantas de tratamiento de agua.

Promover desde el gobierno una educación y cultura ecológica en los integrantes de la sociedad, para que nuestro municipio sea ejemplo en la promoción del comercio justo, ecológico y el consumo responsable.

Impulsar la reducción de los residuos sólidos, fomentando su reciclaje, garantizar el respeto al medio ambiente, aplicando un manejo adecuado de nuestro relleno intermunicipal de residuos sólidos.

Empleo y política laboral

Impulsar la instalación de empresas en el Municipio, lo cual redundará en la generación de empleos, mejor poder adquisitivo de los trabajadores mediante un esquema de protección y seguridad social que garanticen los derechos de la salud, la alimentación, la educación y la cultura.

CONSIDERACIONES FINALES

Congruente con la filosofía política, se habrá de escuchar directamente a las personas del Municipio de Tuxpan, para enriquecer esta plataforma política y los programas de acción en el ejercicio del Gobierno Municipal.

En nuestro sistema actual, las oportunidades son para unos cuantos, quiero gobernar para que las oportunidades sean generosas para todos. Esta plataforma política, será el instrumento básico para impulsar los anhelos de un pueblo que tiene en sus manos el surgimiento de un nuevo ser. Que busca hacer de política diferente a través de la candidatura independiente.

Con el apoyo y participación de la gente, Tuxpan será Gobierno con un Candidato Independiente.

Atentamente

Cd. Tuxpan, Jalisco a 14 de Marzo del 2015.

JESÚS OSWALDO SILVA MAGAÑA

